

Entsorgung der invasiven Neophyten

Geschätzte Bürgerinnen und Bürger

Wir möchten unseren Dank an unsere Landwirte aussprechen, die seit Jahren die invasiven Neophyten entfernen. Damit dieses Vorhaben jedoch erfolgreich sein kann, ist es ebenso wichtig, dass auch in den privaten Hausgärten und Grundstücken diese Pflanzen entfernt werden.

Der Bezirk Gersau unterstützt verstärkt die Bekämpfung und fachgerechte Entsorgung von invasiven Neophyten.

Neu wird dieses Jahr die Möglichkeit geboten, **während den Öffnungszeiten der Sammelstelle ARA,** invasive Neophyten abzugeben:

- Jeden Mittwoch 14.00 17.00 Uhr
- Jeden letzten Samstag im Monat 10.00-12.00 Uhr

Welche Pflanzen können abgegeben werden:

Eine Auflistung aller invasiven Pflanzen finden Sie auf <u>www.neophyten-schweiz.ch</u>. Nicht als Neophyten gelten alle Pflanzen, welche aktuell im Handel in der Schweiz gekauft werden können; die Entsorgung dieser Pflanzen wird nicht durch den Bezirk unterstützt.

Welches Gebinde kann abgegeben werden:

Für die Entsorgung der Neophyten in **gut verschlossenen Säcken** stehen bei der ARA spezielle Container zur Verfügung.

Die zu verwendenden Neophyten-Säcke können in begrenzter Anzahl (5 Stück) direkt bei der Sammelstelle Ökihof Gersau (ARA) bezogen werden.

Kontakt bei Fragen:

Ökihof Gersau (bei der ARA) oekihof@gersau.ch 041 828 18 02

Besten Dank für Ihren wertvollen Beitrag zu einer gesunden Umwelt.









Ambrosie Mariendistel